

# Spektakulärer Trialsport vor dem Burgtheater

*Jonathan Sandritter vom MSC  
Schatthausen siegt bei der Elite*

Von Michael Rappe

---

**Wien/Heidelberg.** „Es war atemberaubend!“ Auch einige Tage danach ist Jonathan Sandritter die Begeisterung noch anzumerken. Der deutsche Meister im Mountainbiketrial vom MSC Schatthausen landete in Wien den ersten Erfolg der noch jungen Saison. Vor der Kulisse des Wiener Burgtheaters und des Rathauses fand im Rahmen der österreichischen Meisterschaften einen Weltcuprennen der UCI statt, dass der junge Schatthäuser ohne jeden Fehler für sich entschied.

---

## *Akrobatische Leistungen*

---

„Ich bin super zufrieden“, meinte er. Zahlreiche Zuschauer verfolgten im Zentrum der österreichischen Hauptstadt die akrobatischen Leistungen der Fahrer und sorgten für eine unvergessliche Atmosphäre. „Der Kurs war nicht der schwerste, aber erforderte viel Konzentration und Konstanz“, berichtete Sandritter. Der kleinste Fehler hätte den Sieg gekostet. Schon in der Qualifikation zeigte der Schatthäuser seine Klasse und ging als Erster ins Finale. Dort kam er in den einzelnen Sektionen jeweils als Letzter dran. „Für mich war der Druck dadurch natürlich am höchsten“, meinte Sandritter. Bis zur letzten Sektion blieb es spannend. Ärgster Konkurrent war ausgerechnet sein Cousin Albert Sandritter aus Kiefersfelden. Der zeigte eben-



Mountainbike-Akrobat Jonathan Sandritter leistete sich in Wien keine Patzer. Foto: privat

falls eine hervorragende Leistung, so dass Sandritter in der vierten und letzten Sektion null Fehler fahren musste. Das gelang ihm auch. Dritter wurde der Hesse Moritz Mettenheimer.

„Die Veranstaltung in Wien war ideal, um in die Saison hinein zu kommen“, bilanzierte Jonathan Sandritter. Sein Ziel ist es, in diesem Jahr unter die ersten zehn der Weltrangliste zu kommen. Dafür waren die Punkte in Wien schon einmal sehr wichtig. Außerdem möchte er seinen deutschen Meistertitel verteidigen. Saisonhöhepunkt sind die Weltmeisterschaften in Val di Sone (Italien). Zurzeit kann sich Jonathan Sandritter ganz auf den Trialsport konzentrieren. Nach seinem Abitur 2015 wird er am 1. Oktober ein duales BWL-Studium in Mannheim beginnen.